

Prosoz Herten

Begleiter der Verwaltungsreform

[08.11.2007] Die Verwaltungsreform in Sachsen-Anhalt und Sachsen ist ein Schwerpunktthema der Firma Prosoz Herten auf der KOMCOM Ost. Das Unternehmen präsentiert außerdem neue Entwicklungen und praxisgerechte Lösungen in den Bereichen Jugend, Soziales und Bauen.

Das Unternehmen Prosoz Herten zeigt auf der KOMCOM Ost in Leipzig (13. und 14. November 2007) innovative Ansätze und Informationen rund um die Sozial-, Jugend- und Bauverwaltung auf Stand F12, auf der messebegleitenden Regionalkonferenz und im Rahmen eines Vortrags zur Umsetzung der Kreisgebietsreform in Sachsen-Anhalt. Interessierte erhalten einen Überblick über den Ablauf des Umstellungsprojektes - angefangen bei der Erstellung eines Betriebs- und Verfahrenskonzeptes, über die Installation, Parametrierung, Datenmigration und Schulungen, bis hin zur Begleitung beim Übergang in den Echtbetrieb.

(rt)

Stichwörter: Messen | Kongresse, KOMCOM Ost, Prosoz Herten, Sozialwesen